

Tiraditos

LA DISAUTONOMÍA DEL INE

• El pasado jueves 7 de noviembre, **Bernardo Valle Monroy**, exconsejero del OPLE de la Ciudad de México, fue visto entrando al despacho de la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, allá en Bucareli. **Valle Monroy**, que según los tiempos se declaró pro-panista, pro-perredista, pro-marcelista, pro-mancerista y últimamente pro-morenista, es el autor intelectual de la reforma electoral capitalina mediante la que el Congreso local diezmó la estructura, las atribuciones, el presupuesto y la autonomía del IECM para convertirlo en un órgano casi inservible para la democracia local, pero muy útil para la operación política de las elecciones. Se dice que el exconsejero busca ser secretario ejecutivo del INE de **Guadalupe Taddei** o ya de perdida Consejero el año que entra, cuando la reforma electoral nacional arrase a la actual conformación.

LOS PANTALONES BIEN PUESTOS

• Sí que en el Consejo Judicatura Federal tienen los pantalones bien puestos, pues en medio del debate que sostienen con el Poder Ejecutivo y Legislativo, presenta su presupuesto para el 2025, en el que demandan 75 mil 142 millones de pesos, lo que representa casi 5% más que al año pasado. Las apuestas comenzaron a correr al interior, pues algunos integrantes consideran que no les darán dicho aumento, después de la lucha férrea que han dado en contra de la reforma al Poder Judicial Federal. Bueno, no hay peor lucha que la que no se hace, y para ello se pintan solos, por lo que verán la forma de obtener los recursos suficientes.

ANALIZAR CON TIENTO A TRUMP

• La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, charló ayer con el presidente electo de Estados Unidos, **Donald Trump**, a quien felicitó por su triunfo en los comicios de este martes. La mandataria dijo que hay un buen ambiente en las relaciones con el próximo dirigente de una de las naciones más importantes del mundo. Sin embargo, de acuerdo con la entrevista que dio a una televisora del vecino país, dijo que si primera acción de gobierno será la de frenar el tráfico de personas migrantes de manera ilegal y el combate al narcotráfico. Habrá que ver con tiento todo lo que dice el nuevo presidente, pero sobre todo cuáles son las acciones que hará en su gobierno con relación a nuestro país.

